



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Pihak Ketiga Boleh Kerjakan RAB DD

KOTABINTUHAN – Direktur PKD Badan Pengawas Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Wilayah III Iskandar Novianto mengatakan, pembuatan Rencana Anggaran Biaya (RAB) Dana Desa (DD) boleh dilaksanakan oleh pihak ketiga. Itu berlaku jika dalam satu desa tidak ada tenaga ahli untuk membuat RAB.

Hal itu dikatakannya saat menggelar workshop di Kaur kemarin (25/4). Menurutnya, di berbagai daerah lain pembuatan RAB dianggarkan besarnya antara 3-5 persen dari pagu DD setiap desa. "RAB boleh saja menggunakan pihak ketiga. Apalagi kalau tidak ada SDM yang mengerti penyusunan

RAB di desa tersebut. Termasuk juga dengan penggunaan material dari luar. Untuk kegiatan desa tetap harus mengacu pada kesepakatan dan hasil musyawarah desa," kata Iskandar Novianto.

Sementara itu, Kasubit Tipikor Polda Bengkulu AKBP Andy Arisandi yang ikut hadir mengatakan, kegiatan DD tidak akan bermasalah, jika dalam pelaksanaannya dilakukan secara musyawarah. "Untuk sengketa DD sebagai pengawas kita harapkan ini bisa diselesaikan di tingkat desa. Makanya dari awal perencanaan sudah harus dalam pengawasan baik dari polisi mau pun pihak lainnya yang terkait,"

paparnya,

Pantauan **RB**, workshop kemarin juga diikuti kepala OPD di Kaur. Hadir juga Bupati Kaur Gusril Fauzi, S.Sos, Wabup Hj Yulis Suti Sutri, Kapolres Kaur AKBP Sisman Adi Pranoto, S.IK dan para undangan lainnya, termasuk anggota DPR RI dr Anarulita Muchtar. Sementara itu, Bupati Kaur Gusril Fauzi kemarin ikut memberikan laporan realisasi pelaksanaan DD dan ADD tahun 2017 ke BPK Bengkulu.

"Dengan adanya workshop ini saya berharap ke depan tidak lagi ada desa yang main-main dengan ADD dan DD," kata Bupati. **(cik)**



ALBERTUS/RB

CENDERAMATA: Bupati Kaur, Gusril Fauzi memberikan cenderamata kepada perwakilan BPK dan anggota DPR RI usai kegiatan di GSG kemarin.